

●日本共産党です。河井克行・案里議員夫妻が、公職選挙法違反容疑で逮捕されました。河井両議員は直ちに議員辞職すべきです。

河井両議員の問題では、安倍首相・自民党総裁としての責任も極めて重大です。日本共産党は、国会で二人の逮捕についての真相解明の場を設けることを要求しています。

●日本共産党です。日本共産党は、新型コロナの感染防止と暮らしを守るため、対策本部をつくり、みなさんの声を政治に届けています。お困りごとがありましたら、日本共産党までお寄せください。

●日本共産党です。新型コロナ「第二波」に備え、医療と検査体制を強化すること、急いで必要な支援を現場に届けることが求められています。消費税10%とのダブルパンチで、暮らしと営業が深刻です。日本共産党は、緊急の給付金、収入の減少への補償、消費税を5%に引き下げることが求めます。

●日本共産党です。政府が「できない」と言っていた100万円の給付、雇用調整助成金の引き上げなどが実現し、家賃補助や学生への支援に踏み出させるなど、国民の世論が政治を動かしてきました。「市民が声をあげれば政治は変わるし変えられる」。この確信が広がっています。市民と野党の共闘で、安倍政治を終わらせ、希望ある未来を開きましょう。「しんぶん赤旗」を読めば、政治を変える展望が見えてきます。日本共産党の躍進で、「一緒に新しい政治をつくりましょう」。

●日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」は、1カ月三四九七円、スマホで読める電子版もあります。週刊の日曜版は、1カ月九三〇円です。ぜひ、お読みください。